

Franckesche Stiftungen zu Halle

Catalogus nicht alleine Sehr curiöser alten Hebræischen/ Griechischen/ Römischen und Teutschen Müntzen von Gold/ Silber und Kupffer; sondern auch ...

Reyher, Johann Andreas

Gotha, 1714

VD18 90798317

III. Nummi Aurei antiqui Romani.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-190416

124. P. SERVILI M. F. Victoria cum palma in bigis, infra: P. R. RVLLI. Caput *Virtutis* galeatum.
125. C. SERVEIL M. F. *Dioscuri* decurrentes equis cum hastis. R. ROMA. Caput Romæ galeatum.
126. Caput *Pietatis*, ante Ciconia. R. Q. C. M. P. L. Elephas gradiens.
127. L. CENSOR. Silenus senex nudus dextram attollit, sin. utrem hircinum tenet, ad latus columna cum icuncula. R. Cap. *Honoris* laureatum.
128. Caput Romæ galeatum. R. ROMA. Dioscuri cum hastis decurrentes equis.
129. M. CARI. ROMA. Jupiter fulminator cum sceptro in quadrigis. R. Caput Romæ galeatum.

III. Numini AUREI antiqui Romani.

1. IMP. CÆS. NER. TRAIAN. OPTIM. AVG. GERM. DAC. Caput Trajani laureatum. R. PARTHICO. P. M. TR. P. COS. VI. P. P. S. P. Q. R. Caput Solis orientis.
2. FAVSTINA AVGVSTA. Caput Faustinae ornatum. R. SALVTI AVGVSTÆ. Salus sedens dextera escat serpente ad aram.

IV. Nummi Romanorum Imperatorum argentei.

1. CÆSAR. Elephas gradiens draconem conculcat. R. Apex, securis, simpulum, aspergillum.
2. C. CÆSAR DICTATOR. Caput *Julii* laureatum, pone lituus. R. VENI. VIDI. VICI, intra lauream.
3. CÆSAR DIVI F. *Augustus* gradiens, dextram extendit, sin. hastam transversim tenet. R. Caput *Veneris*.
4. IMP.